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Ein normales Z170er Board hat auch endlich kein VGA mehr, da ist die Diskussion überflüssig.
W E C H mit diesen analogen Oldtimer-Anschlüssen. Stört nur noch PS/2.. 
Die Bild- & Ton-Ausgabe-Anschlüsse DP, HDMI und DVI sind genau richtig!
Bei den meisten Boards für integrierte Intel-Grafik-Sätze war das Starten über diesen alten
analogen Ausgang immer schwierig. Den gab es bei Apple nie mit Intel, und selbst beim
Powermac war da bei den G5er Grafikkarten Schluß..

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/27393-hallo-aus-n%C3%BCrnberg-
anf%C3%A4ngerfragen/?postID=238974#post238974
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